
 

 

 

                                        （本校 HP はここから） 

  

一歩
い っ ぽ

 

校長
こうちょう

 今村
いまむら

 行
こう

道
どう

 

令和
れ い わ

５年
ねん

10月
がつ

28日
にち

(土
ど

)、第
だい

127回
かい

運動会
うんどうかい

が無事
ぶ じ

終 了
しゅうりょう

しました。本年度
ほんねんど

の運動会に新
あら

たな

特 徴
とくちょう

として、 

①応援団
おうえんだん

の活動
かつどう

を取り入れ、応援合戦
がっせん

をプログラムに入れた。 

②全校
ぜんこう

競技
きょうぎ

として、大玉転
おおだまころ

がしをプログラムに入れた。 

③団体
だんたい

演技
え ん ぎ

に隊形
たいけい

移動
い ど う

を適宜
て き ぎ

取り入れた。 

 以上
いじょう

、３点
てん

が挙
あ

げられます。午前
ご ぜ ん

開催
かいさい

の中
なか

でできる工夫
く ふ う

を取り入れ、より充 実
じゅうじつ

した内容
ないよう

をご覧
らん

いただけたのではないかと思
おも

っています。秋
あき

晴
ば

れのもと、子どもたちの 表 情
ひょうじょう

も晴

れやかだったのではないでしょうか。 

 運営面
うんえいめん

では、各家庭
かくかてい

２名
めい

までの参観
さんかん

としたことに 伴
ともな

い、体育館側
たいいくかんがわ

のギャラリーを開放
かいほう

しました。参観した様子
よ う す

やご意見
い け ん

などは、このあとお知
し

らせする、学校
がっこう

評価
ひょうか

アンケ

ートへいただけると 幸
さいわ

いです。アンケート結果
け っ か

を検討
けんとう

し、来年度
らいねんど

以降
い こ う

のよりよい運営に生
い

かしていきます。 

 さらに今回
こんかい

の運動会では、４年ぶりに来賓
らいひん

として地域
ち い き

の皆様
みなさま

をお呼
よ

びすることができました。学校で生
い

き生きと活動する 姿
すがた

を直 接
ちょくせつ

見
み

ていただ

くのは本当
ほんとう

に久
ひさ

しぶりのことで、ご来校
らいこう

された方々
かたがた

からは、「本当によい運動会を見せてい

ただきました。」「一人
ひ と り

ひとりががんばっていましたね。」という声
こえ

をいただくことができま

した。本年度に入って地域行事
ぎょうじ

が再開
さいかい

し、子どもたちも健
けん

民
みん

祭
さい

やスポーツフェスティバル、

お祭
まつ

りなどに足
あし

を運
はこ

ぶ姿が見られる中、学校も地域の皆様との新
あら

たなつながりを模索
も さ く

して

いるところです。今後
こ ん ご

に向
む

けてこの「一歩」を検討していきたいと考えています。 

 閉会式
へいかいしき

の結果
け っ か

発 表
はっぴょう

では、最後
さ い ご

の一桁
ひとけた

で勝 敗
しょうはい

が決
き

まる 状 況
じょうきょう

となり、５８５対５８４で

今年
こ と し

は赤組
あかぐみ

が優 勝
ゆうしょう

しました。大切
たいせつ

なのは、この結果をどうとらえるかです。もしかしたら

自
みずか

らの「一歩」で結果が違
ちが

っていたかもしれません。最後
さ い ご

まであきらめず、一歩前進
ぜんしん

しよ

うとする前向
ま え む

きな姿勢
し せ い

をもって、これからの小学校
しょうがっこう

生活
せいかつ

を送
おく

ることを期待
き た い

しています。 
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